
Herr Saka spricht die Straßenbeleuchtung in der Gemeinde an und fragt an, welche Regelung hier 
besteht. Die Verwaltung sagt zu, hierüber in der Niederschrift über diese Sitzung zu informieren. 
Anmerkung der Verwaltung 
Nach der geltenden Beschlusslage wird jede 2. Straßenleuchte in der Zeit von 23.30 Uhr bis ca. 
5.00 Uhr morgens abgeschaltet. 
 
Herr Saka weist zudem darauf hin, dass es im Bereich Poststraße/Siegstraße durch die erfolgte 
Rohrverlegung zu einer Absenkung des Straßenprofils gekommen ist, hier bilden sich bei Regen 
größere Wasseransammlungen. Er bittet um Überprüfung und Abhilfe. 
 
Herr Saka erläutert, dass er in der letzten Zeit bei schöner Witterung verstärkt Gerüche aus der 
Kanalisation festgestellt habe. Er spricht hier konkret den Bereich vor dem Haus Siegstraße 47 
an. Die Problematik sei jedoch auch in anderen Bereichen festzustellen.  
Frau Wegscheid bestätigt dies auch für den Bereich Merten/Bach. 
 
Anmerkung der Verwaltung 
Den Gemeindewerken ist die Problematik bekannt, Überprüfungen zur Ermittlung der Ursache 
laufen. 
 
Herr Moreira geht auf den neu geschaffenen Bahnübergang im Bereich 
Bahnhofstraße/Spinnerweg in Höhe der Firmen Krewel-Meuselbach/Langel ein. Er verweist 
darauf, dass beim Umbau die Belange der Schwerbehinderten nur unzureichend berücksichtigt 
worden sind, der zu hohe Bürgersteig erschwere eine Benutzung durch den Personenkreis. Er 
bittet um Überprüfung. 
 
Herr Saka äußert, dass der Zebrastreifen in der Siegstraße seiner Ansicht nach an der falschen 
Stelle angebracht worden ist. In der Vergangenheit sei es durch die ungünstige Lage des 
Zebrastreifens in der Kurve zu gefährlichen Verkehrssituationen gekommen. Insbesondere der 
Autoverkehr aus Richtung obere Siegstraße/Bogestraße sehe den Zebrastreifen und die Nutzer 
erst sehr spät. 
 
Bürgermeister Dr. Storch sagt zu, dass die Verwaltung im nächsten Ortstermin mit dem 
Straßenverkehrsamt den Sachverhalt ansprechen und nach einer Lösungsmöglichkeit suchen 
wird.   


